	ДОГОВОР №  
г. Красногорск                                                      «»               2021г.
        ООО “БилдЭкспо”, проводя контроль соответствия технической документации, представляемой самостоятельными застройщиками, правилам и требованиям, действующим на территории МВЦ «Крокус Экспо», расположенному по адресу: Российская Федерация, 143402, Московская область, Красногорский район, г. Красногорск, ул. Международная, д.14, д.16, д.18, именуемое в дальнейшем «БилдЭкспо», в лице Генерального директора Фисенко А.А., действующего на основании Устава, с одной стороны, и                                    , именуемое в дальнейшем «Заказчик» в лице Генерального директора, действующего на основании Устава, с другой стороны, заключили настоящий Договор о нижеследующем:

I. ПРЕДМЕТ ДОГОВОРА


1.1. «БилдЭкспо» проводит перечень услуг по контролю технической документации, предоставленной «Заказчиком»,  на предмет соблюдения Заказчиком «Основных Требований Генерального Застройщика «БилдЭкспо» при обустройстве выставочных мероприятий в МВЦ «Крокус Экспо» (далее ОТ), а так же соблюдение ОТ при проведении работ по монтажу и демонтажу выставочных экспозиций на выставке «                           » , которая будет проходить в МВЦ «Крокус Экспо», согласно прилагаемой смете-калькуляции.
1.2. По результатам контроля технической документации «БилдЭкспо», при условии ее соответствия требованиям, предъявляемым к Застройщикам в МВЦ «Крокус Экспо»,   выдаёт разрешение на застройку выставочной площади, а «Заказчик» принимает на себя обязательства по строительству выставочной экспозиции (стенда) на выделенной площади. Общая площадь застройки, её расположение в Международном Выставочном Центре, номер экспозиции (стенда) определяются общим экспозиционным планом проводимой выставки. По окончании «Заказчиком» монтажных работ на экспозиции (стенде), «БилдЭкспо» осуществляет силами своей лаборатории комплекс контрольных электротехнических замеров на экспозициях (стендах) «Заказчика».

II. ОБЯЗАННОСТИ СТОРОН

2.1. Обязанности ООО «БилдЭкспо»:
2.1.1. Произвести для «Заказчика» разметку выставочной площади в соответствии с общим экспозиционным планом выставки.

2.1.2. Рассмотреть техническую документацию, представленную «Заказчиком» в соответствии с условиями ОТ с выдачей Акта сдачи-приемки выполненных работ.
   Срок проведения работ/услуг  и выдачи Акта  до             при условии соблюдения Заказчиком сроков оплаты по п. 3.4 Договора.

2.1.3. Контролировать выполняемые «Заказчиком» работы по строительству, монтажу и оборудованию стендов, на предмет отсутствия нарушений требований ОТ.
2.2. Обязанности «Заказчика»:

2.2.1. До начала монтажных работ на выставке,  до             г., согласно договору между дирекцией МВЦ и организатором выставки, проводимой на территории МВЦ, предоставить «БилдЭкспо» полную техническую документацию и документы, подтверждающие право осуществления строительно-монтажных работ, а именно:

- письмо с названием фирмы, для которой осуществляется строительство выставочных экспозиций, с перечнем оборудования и материалов, подлежащих ввозу и вывозу, заверенное директором;

- проект выставки (стенда) выполненный в изометрии, заверенный директором фирмы;

- подробный экспозиционный план выставки (стенда), временных сооружений и конструкций с указанием номеров стендов и описанием вспомогательных строений, с указанием общей площади застройки, заверенный директором фирмы;

- детальный электропроект выставки (стенда) с указанием напряжения электропитания, максимальных мощностей нагрузок по каждой единице оборудования, точек подключения электрооборудования с полной расшифровкой условных обозначений, заверенный директором фирмы;

- инженерный план выставки (стенда), если это предусмотрено экспонентом, со схемой подключения воды, сжатого воздуха, и т.п. с полной расшифровкой условных обозначений, заверенный директором фирмы;

- сертификаты соответствия на используемые материалы и оборудование;

- сертификаты на силовые конструкции для 2-х этажных стендов, статический расчёт на силовые конструкции 2-х этажного стенда с приложенным позиционным планом элементов конструкций, чертежи 2-х этажного стенда (в масштабе 1:100) с указанием размеров и видами разрезов за подписью конструктора и со штампом организации, выполнившей проект стенда (в случае отсутствия документов по подпункту  предоставляется заключение «Мосэкспертизы» МТПП по использованию данного стенда на выставке);
- список электриков, участвующих в электромонтажных работах на выставке (стенде), заверенный директором фирмы;

- копию приказа о назначении ответственного лица за проведение монтажных/демонтажных работ и технику безопасности на выставке (стенде), заверенную директором фирмы;

- копии сертификатов электриков, указанных в списке, заверенные директором фирмы;

- список монтажников, участвующих в монтажных/демонтажных работах на выставке (стенде), заверенный директором фирмы;

- Гарантийное письмо о вывозе мусора;

2.2.2. Произвести застройку предоставленной выставочной площади строго в соответствии с технической документацией, перечисленной в п.2.2.1. настоящего договора, документами на право производство работ и в сроки, оговоренные договором аренды и графиком проведения выставок. В последний день монтажа выставочного мероприятия монтажные работы должны быть завершены в 16:00. Разместить на месте строительства стендов информационные стойки (штендер) с указанием организации застройщика, ответственных за производство работ и их контактные телефоны (формат не менее А3, желтый фон, черные буквы).

2.2.3. Осуществлять работы в соответствии с правилами, установленными «Основными Требованиями Генерального Застройщика при обустройстве выставочных мероприятий   в МВЦ «Крокус Экспо».

III. ПОРЯДОК РАСЧЁТОВ
3.1. Стоимость работ, оказанных услуг, выполняемых «БилдЭкспо» в соответствии с п.2.1. настоящего Договора, определяется  в зависимости от застраиваемой площади, сложности застройки «Заказчика» и сроков подачи технической и разрешительной документации.

3.1.1. Стоимость работ и услуг, включая в себя НДС 20%, определяется в соответствии с Приложением №1 (Смета-калькуляция) к настоящему Договору.  

3.1.2. Повторное обращение по одной и той же застройке (изменение проекта, уточнение данных по документации и т.п.) рассматривается как новая подача документации с полной оплатой выполняемых работ, оказываемых услуг.

3.2. Стоимость работ и услуг составляет:

            Евро (                           ), в том числе НДС 20%,  (Приложение№1).
3.3. Все расчеты (оплата работ, услуг.) между Сторонами в рамках настоящего Договора осуществляются в ЕВРО.

3.4. «Заказчик» обязан оплатить  ООО «БилдЭкспо» стоимость работ и услуг в порядке 100 % предоплаты,  не позднее 5 (пяти)  календарных дней до начала монтажа выставки 08.02. 2019г. 

       Основанием для оплаты является настоящий Договор, сумма и сроки, указанные в настоящем пункте.  Также Заказчику  выставляется счет – инвойс,  который передаётся в электронном виде на электронную почту Заказчика по адресу   
    Такое вручение счета Стороны Контракта признают надлежащим вручением,  и получением счёта Заказчиком.
     В случае неоплаты Заказчиком  в срок ООО «БилдЭкспо» имеет право отказаться от исполнения Договора в одностороннем  внесудебном порядке, с уведомлением Заказчика путем направления сообщения Заказчику по электронной почте, указанной выше.

3.5. Комиссионное вознаграждение третьих банков-корреспондентов при оплате ЗАКАЗЧИКОМ работ и услуг «БилдЭкспо» по настоящему Договору осуществляется за счет «БилдЭкспо».

3.6. Стороны вправе принять иной порядок взаимных расчетов по письменному согласованию.
IV. ОТВЕТСТВЕННОСТЬ СТОРОН

4.1. В случае нарушения «Заказчиком» п. 2.2.3. настоящего Договора «БилдЭкспо» уведомляет о выявленных нарушениях «Заказячика», экспонента и дирекцию МВЦ «Крокус Экспо» в срок не позднее 2 (двух) дней с даты обнаружения нарушений и принимает меры согласно ОТ вплоть до прекращения действий настоящего Договора.

4.2. В случае предоставления «Заказчиком» технической документации не в полном объёме или не соответствующей требованиям, «БилдЭкспо» в трёхдневный  срок выдаёт письменный отказ в выдаче Акта соответствия технической документации «Заказчика» ОТ, с обязательным уведомлением об отказе дирекции МВЦ «Крокус Экспо».

4.3. «Заказчик» несет полную материальную ответственность в период монтажа, демонтажа и работы выставки за ущерб, нанесенный по его вине владельцу выставочного комплекса, генеральному застройщику и третьим лицам.

4.4. В случае, если Заказчик не произвел оплату в установленный п.3.4. срок,    «БилдЭкспо»  оставляет за собой право выбора, либо не приступать к выполнению своих обязательств по настоящему Договору, либо  оказать услуги, но  при этом Заказчик обязан будет уплатить «БилдЭкспо» неустойку в виде штрафа в размере 0, 5 %  от суммы долга за каждый день нарушения срока оплаты.
4.5. В случае нарушения правил, установленных для самостоятельных застройщиков на территории МВЦ «Крокус Экспо», указанных в Приложении №2 к Договору № (далее Приложение №2), которое является неотъемлемой частью настоящего Договора, Заказчик обязан будет уплатить «БилдЭкспо» штрафные санкции, в размерах установленных в Приложении №2. Штраф должен быть оплачен Исполнителем в течение 3-х банковских дней с момента подписания Акта о зафиксированном нарушении. Основанием для взыскания штрафа является Акт о нарушении.

V. ФОРС-МАЖОР


5.1. При наступлении независящих от Сторон обстоятельств, вызванных действием непреодолимой силы (войны,  землетрясения, наводнения, массовые беспорядки и пр.), напрямую препятствующих полному или частичному исполнению обязательств по Договору и Приложениям к нему, ни одна из сторон не будет нести ответственность.

Наличие обстоятельств непреодолимой силы должно быть подтверждено актом компетентного государственного органа.

5.2. В случае прекращения настоящего Договора по причинам  обстоятельств непреодолимой силы суммы полученных авансов подлежат возврату плательщику, за исключением  оплаты тех услуг, которые уже фактически были выполнены к моменту, когда получение уведомление о наличии обстоятельств, оказывающих воздействие на невозможность исполнения Договора.

VI. ПОРЯДОК РАЗРЕШЕНИЯ СПОРОВ

  6.1. Применимым правом по настоящему Договору является законодательство Российской Федерации.

  6.2. Все споры и разногласия, которые могут возникнуть в связи с настоящим Договором и приложениями к нему, стороны будут стремиться урегулировать путем переговоров.

 6.3. Стороны устанавливают договорную подсудность. Все споры, разногласия и претензии, которые будут  возникать в связи с  исполнением настоящего Договора, подлежат передаче на разрешение в Арбитражный суд Московской области, расположенный в городе Москва, и рассматриваются в соответствии с его регламентом, на русском языке с применением материального и процессуального права Российской Федерации. 

6.4. В случае противоречий положений русской редакции  Договора с английской редакцией, преимущество отдается редакции, изложенной на русском языке.

6.5. Официальные документы, связанные с Договором, его действием и исполнением, считаются действительными на языке, на котором они изданы, а перевод на английский или русский язык, в случае необходимости, делает сторона, которая использует документ.

VII. СРОК ДЕЙСТВИЯ ДОГОВОРА
7.1. Настоящий Договор вступает в силу с момента его подписания обеими Сторонами и действует до полного исполнения сторонами своих обязательств.
                                  VIII. ПРОЧИЕ УСЛОВИЯ
8.1.Выдаваемый «БилдЭкспо» Акт сдачи-приемки выполненных работ является подтверждением выполненных «БилдЭкспо» работ/услуг  по настоящему договору.
    После завершения работ /услуг «БилдЭкспо», на основании фактически предоставленных услуг, составляет Акт сдачи-приемки выполненных работ, в котором указывается стоимость Договора и передает его Заказчику любым способом, в том числе возможно направление  заказным письмом  с описью вложения.

       Заказчик обязан вернуть  Исполнителю подписанный со своей стороны Акт сдачи-приемки выполненных работ в  течение 14 календарных дней с даты направления Заказчику Акта. В случае невозврата Заказчиком подписанного им Акт сдачи-приемки выполненных работ в установленный срок, без предоставления при этом письменного аргументированного и документально обоснованного отказа от подписания Акта, услуги считаются оказанными Исполнителем надлежащим образом и принятыми Заказчиком в полном объёме с даты, указанной в п. 2.1.2  настоящего Договора.

8.2.  Согласование технической документации «Заказчика» может произвести до начала монтажа по электронной почте: ingener@buildexpo.ru. Полный корректный пакет технической документации, подписанный руководителем и заверенный печатью должен быть предоставлен в технический отдел ООО «БилдЭкспо» (143402, Московская область, Красногорский район, г. Красногорск, ул. Международная, дом 16, Павильон №1, офис № 119) не позднее срока указанного в п. 2.2. 1.
8.3. Документы, перечисленные в п.2.2.1., должны быть переведены на русский язык и перевод документов заверен в Российском консульстве.
8.4. В случае разночтения в русской и английской версиях Договора, приоритет имеет русская версия.
8.5. Настоящий Договор составлен в 2 (двух) экземплярах по одному для каждой из Сторон.

8.6. Все изменения и дополнения к настоящему Договору являются его неотъемлемой частью, в случае если они совершены в письменном виде и подписаны обеими Сторонами.


IX. ЮРИДИЧЕСКИЕ АДРЕСА И РЕКВИЗИТЫ СТОРОН

ООО «БилдЭкспо»

Российская Федерация, 143402, Московская область, Красногорский район, г. Красногорск, ул. Международная, дом 16
ИНН/КПП 5024114736/502401001

Банк-Посредник (intermediary bank)

VTB Bank (Deutschland) 

AG FRANKFURT AM MAIN, 

Germany
SWIFT: OWHBDEFF
Банк-Получатель (beneficiary bank):

«Crocus-Bank» Ltd.,

Moscow region,Krasnogorsk, Mezhdunarodnaya str., 18

RUSSIA, 143402

SWIFT: CROKRUMM
ACC № 0105152391 

Получатель (beneficiary):

BUILDEXPO 

Acc.40702978900020001404

Генеральный директор   

_________________   /А.А. Фисенко/
Заказчик
Генеральный директор
                                                                                ______/               /
	                           The CONTRACT 
   Krasnogorsk                                                    «»                 2021
        “BuildExpo” LLC, the control of conformity of the engineering specifications represented by independent builders, to rules and the requirements working in the area « Crocus Expo » located at Russian Federation, 143402, the Moscow region,  Krasnogorsk city, Mezhdunarodnaya str., 14, 16, 18, hereinafter referred to as «BuildExpo»,  in the person of General director Fisenko A.A., working on the basis of Charter, on the one hand, and                             hereinafter referred to as "Customer"   in the person of  General Director, working on the basis Charter, on the other hand, have concluded the present Contract as follows:
I. The SUBJECT of the CONTRACT

1.1. «BuildExpo» carry out the set of services of  control of the engineering specifications given by "Customer", construction and electrotechnical works at registration by "Customer" of a lay-out of the exhibition «                             »  held at the IEC “Crocus Expo” 
and as observance of requirements and the regulations, concerning to work on installation and dismantle lay-outs of the exhibition as per attached Estimate.
1.2 According to the results of control of technical documentation “BuildExpo”, provided its compliance with the requirements of the developer in the IEC “Crocus Expo” gives permission for construction of exhibition space, and "Customer" takes up obligations on construction of a lay-out of the exhibition (stand) on the allocated area. The general area of building, its arrangement in the International Exhibition Centre, number of an exposition (stand) are determined by the general exposition plan of a spent exhibition. After the ending by "Customer" of installation works on an exposition (stand), «BuildExpo» carries out forces of the laboratory a complex of control electrotechnical gaugings on expositions (stands) of "Customer ".

II. DUTIES of the PARTIES

2.1. Duties of  « BuildExpo» LLC:
2.1.1. To make for "Customer" sectoring of an exhibition area according to the general exposition plan of an exhibition.
2.1.2. To consider the engineering specifications submitted by "Customer" according to conditions «the Basic Requirements at realization of exhibitions in ICE «Crocus Expo» (further BR) with distribution of the Acceptance Act. 
The duration of the works/services and the issuance of Act to the
               subject to the terms of payment by the Customer according to point 3.4 of the Contract.
2.1.3. To supervise works carried out by "Customer" on construction, installation and a stand construction for the absence of violations of BR.

2.2. Duties of "Customer":
2.2.1. Prior to the beginning of installation works at an exhibition till of           , it agrees contracts between management ICE and the organizer of the exhibition spent in territory ICE to give «BuildExpo» the full engineering specifications and the documents confirming the right of realization of construction and mounting works, namely:
- The letter with the name of firm for which construction of lay-outs of the exhibition is carried out, with the list of the equipment and the materials subject to import and export, certified by the director;

- The project of an exhibition (stand) executed in an isometry, certified by the director of firm;

- The detailed exposition plan of an exhibition (stand), shoddy constructions and designs with the instruction of numbers of a stands and the description of auxiliary structures, with the indication of the general area of the building, certified by the director of firm;

- The detailed electroproject of an exhibition (stand) the indication of a pressure of power supplies, the maximal capacities of loadings on each unit of equipment, points of connection of an electric equipment with full decoding the symbols, certified by the director of firm;

- The engineering plan of an exhibition (stand) if it is stipulated by an exhibitor, with the circuit of connection of the water, compressed air, etc. with full decoding the symbols, certified by the director of firm;

- Certificates of conformity on used materials and the equipment;

- Certificates on power designs for 2 floor stands, static calculation on power designs of 2 floor stands the enclosed item plan of designs elements, drawings of 2 floor stands (in scale 1:100) with the indication of the sizes and views of cuts signed by the designer and with a stamp of the organization which have executed the project of the stand (in case of absence documents under the subitem conclusion "Mosekspertizi" MTPP on use given stand  on an exhibition);
- The list of electricians, participating in installation works at an exhibition (stand), certified by the director of firm;

- Copies of certificates of the electricians specified in the list, the firms certified by the director;

- The list of the assemblers participating in assembly/dismantling works at an exhibition (stand), certified by the director of firm;
-The letter guaranteeing the removal of waste;
2.2.2. To make building the given exhibition area it is strict according to the engineering specifications listed in item. 2.2.1 of the present contract, documents on the right manufacture of works and in the terms stipulated by the contract of rent and the diagram of realization of exhibitions. All mounting works shall be completed by 4 p.m. on the last day of exhibition activity mounting. To place at the stand construction area information pillars (stander) stating name of stand builder, responsible for works’ execution and their phone numbers (format not less than A3, yellow fond, black letters).
2.2.3. To carry out works according to the rules established by « the Basic Requirements at realization of exhibitions in IEC «Crocus Expo».
III. The PROCEDURE of PAYMENTS
3.1. Cost of the works, rendered services satisfied by «BuildExpo» according to item. 2.1 of the present Contract, is defined depending on build the areas, complexities of building of "Customer" and terms of submission of the technical and allowing documentation.

3.1.1. Cost of the works and services, including the VAT 20 %, is defined according to the Appendix № 1 (Estimate) to the present Contract.  
3.1.2. The repeated reference on the same building (change of the project, specification of the data under the documentation etc.) is considered as new submission of the documentation with full payment of the carried out works, rendered services.

3.2. Cost of works and services are consist of:
 Euro (                            ),including the VAT of 20 %,  (Appendix №1).
3.3. All calculations (payment of works, services.) between the parties within the limits of the present Contract are carried out in EURO. 
3.4. "Customer" shall pay Company "BuildExpo" cost of works and services in the order of 100% payment, no later than five (5) calendar days before the mounting of the exhibition  08.02.2019. 
The basis for payment is the present contract, the amount and terms specified in this paragraph. Also, the customer invoice - invoice which is transmitted electronically to the email address of the Customer 
This presentation of accounts properly recognize the Parties to the Contract award and receipt of the invoice by the Customer.

 In the case of non-payment by the Customer within the period of "BuildExpo" has the right to refuse to perform the contract unilaterally court, with notice to the customer by sending messages to the Customer by e-mail mentioned above.
3.5. The commission of the third banks - correspondents at payment by the CUSTOMER of works and services of the «BuildExpo» in the present Contract is carried out due to the «BuildExpo».
3.6. The parties have the right to accept other order of mutual calculations under the written coordination.

IV. The RESPONSIBILITY of the PARTIES

4.1. In case of infringement by "Customer" of item 2.2.3. of the present Contract « BuildExpo» notifies on the revealed infringements of " Customer ", an exhibitor and management ICE «Crocus Expo» in time not later than 2 (two) days from the date of detection of infringements and takes of a measure agrees BR down to cancellation of the present Contract.

4.2. In case of granting by " Customer " of the engineering specifications not in full or not appropriate to requirements, «BuildExpo» in three-day term gives out written refusal in distribution of the Certificate of conformity of the engineering specifications of " Customer " BR, with the obligatory notice on refusal of management ICE «Crocus Expo».

4.3. "Customer" responsible for a full liability during installation, dismantles and works of an exhibition for the damage put on its fault to the owner of expocentre, to the general builder and the third parties.

4.4. If the customer has not paid within the specified point  3.4. the term "BuildExpo" reserves the right to choose or not to proceed with the implementation of its obligations under this Contract
, or to provide services, but the customer will be required to pay the "BuildExpo" penalty of a fine in the amount of 0, 5% of the amount due for each day of the payment term.
4.5. In case of violation of the rules established for self-builders in the IEC «Crocus Expo», stated in Appendix 2 to the Contract        (further Appendix 2) which is an integral part of this Contract, the Customer will be required to pay the Company «BuildExpo» fines in the amounts set forth in Appendix 2. The fine must be paid by the Customer within 3 business days from the date of issue of a fixed breach. The basis for the recovery of the fine is the Act.
V. FORCE-MAJEUR

5.1. Upon the occurrence of circumstances beyond the parties, caused by force majeure (wars, earthquakes, floods, riots and so forth.), directly affect the full or partial fulfillment of obligations under the Contract and its annexes, none of the parties will not be liable.

The presence of force majeure to be supported by the Act of competent public authority.
5.2. In the event of termination of this Contract for reasons of force majeure the amount advanced shall be refunded to the payer, except for payment of the services that have actually been made by the time of receipt of notification of the circumstances affecting the impossibility of performance of the Contract.
VI. The ORDER of the RESOLUTION of DISPUTES
6.1. The applicable law under this Contract is the law of the Russian Federation.

   6.2. All disputes that may arise in connection with this Contract and its annexes/appendices, the parties will endeavor to resolve by negotiation.
In considering the dispute to the court applied the Russian Legislation.
6.3. The Parties shall establish contractual jurisdiction. All disputes, controversies and claims that will arise in connection with the execution of this Contract shall be transmitted to the resolution of the Arbitration Court of Moscow region, located in the city of Moscow, and reviewed in accordance with its rules, in Russian with the application of substantive and procedural law of the Russian Federation.
6.4. In case of conflict the provisions of the agreement with the Russian edition of the English edited, preference is given to wording set out in Russian.

 6.5. Official documents related to the Contract, its action and execution, are considered valid in the language in which they were published and translated into English or Russian, if necessary, make the party who uses the document.
VII. CURRENCY OF CONTRACT

7.1. The present Contract inures from the moment of its signing by both Parties and operates before full execution by the parties of the obligations.
VIII. OTHER CONDITIONS

8.1. Given out by «BuildExpo» the Acceptance Act is to confirm execution "BuildExpo" works / services under this contract.

     After completion of the works / services "BuildExpo", on the basis of the actual service provided, constitutes the Acceptance Act, which indicates the value of the agreement and sends it to the customer in any way, including the possible direction of a registered letter with a list of contents.  
The Customer is obliged to return the signed with his hand the Acceptance Act within 14 calendar days from the date of the Customer Act. In the event of default by the Customer signed the Acceptance Act rendered by the due date, without at the same time providing a written reasoned and well-documented failure of the signing of the Act, the services provided by the Contractor are considered appropriate and accepted by the Customer in full on the date specified in point 2.1 .2 of this Contract.     
8.2. The coordination of the engineering specifications "Customer" can make prior to the beginning of installation by e-mail: ingener@buildexpo.ru. The full corrected set of documentation signed  and stamped by the head should be submitted to a technical department of «BuildExpo» LLC (143402, the Moscow region, Krasnogorsky region, Krasnogorsk city, Mezhdunarodnaya str., 16, Pavilion № 1,
office № 119,) not later than the period specified in point 2.2. 1.
8.3. The documents listed in item. 2.2.1, should be translated to Russian and translation of documents is certified of the Russian consulate.
8.4. In case of a different interpretation in Russian and English versions of the Contract, the Russian version has a priority.
8.5. The present Contract is made in 2 (two) copies on one for each of the Parties.

8.6. All changes and additions to the present Contract are its integral part, in a case if they are accomplished in written form and signed by both Parties.
IX. LEGAL ADDRESSES AND REQUISITES OF THE PARTIES
Company «BuildExpo»

143402, the Moscow region, 

Krasnogorsk city, Mezhdunarodnaya str., 16
Identification number of the tax bearer. 5024114736

Code of the reason 502401001
Intermediary bank

VTB Bank (Deutschland) 

AG FRANKFURT AM MAIN, 

Germany

SWIFT: OWHBDEFF
beneficiary bank: 

«Crocus-Bank» Ltd.,

Moscow region,Krasnogorsk, Mezhdunarodnaya str., 18

RUSSIA, 143402

SWIFT: CROKRUMM
ACC № 0105152391 

beneficiary:

BUILDEXPO 

Acc. 40702978900020001404

General director 
___________________________ /A.A. Fisenko/   
" Customer 
                                                                                                                                                                                                     General director

                                                                ______/                                    / 


